

令和3年6月22日

各位

## 群馬県立勢多農林高校の発案による新商品開発 『焼きまんじゅうバウムクーヘン』の販売開始について

東和銀行（頭取 江原洋）は、付加価値の高い成長分野を育成することにより、地域経済の活性化を目的として、産官学金の連携により、県内企業の事業拡大、食品産業の活力向上に取り組んでまいりました。

この度、当行の取引先のお客様で組織する東和新生会が主催したビジネス交流会を通じ、群馬県立勢多農林高校と株式会社 SweetBaum（代表取締役 川保雅史）をマッチングし、群馬県の協力を得ながら高校生のアイデアを活かした新商品の開発に取り組み、6月22日より県内のファミリーマートにおいて販売を開始することとなりましたので、お知らせいたします。

当行は、今後とも地域のお客様の事業を積極的にサポートすることで、地域社会・経済の活性化に貢献してまいります。

### 【本事業のスキームについて】

- ① 東和銀行より、県内の高校に新商品案の検討を依頼  
（群馬県立勢多農林高校の『焼きまんじゅう味のバウムクーヘン』を採用）
- ② 商品案をもとに協力事業者を検討し、商品化を依頼  
（前橋市：株式会社 SweetBaum による商品化）
- ③ 販売事業者への依頼  
（株式会社ファミリーマート前橋営業所への販売依頼により県内店舗での販売開始）
- ④ 6月22日ファミリーマート県内店舗にて販売開始
- ⑤ その後、県内各所にて順次販売開始

